



The Partner For Success

会長メッセージ

革新的な技術の登場、人々の価値観の変化、多様な社会課題への対応により、私たちを取り巻く世界は大きく変化しています。モノづくり企業は、従来のように性能や技術を追求するだけでなく、製品を通じた新たな価値づくりが求められ、モノづくりプロセスの革新を進めようとしています。

当社は、創業以来、「ソフトウェアでモノづくりを変え、未来のモノづくりを託せるパートナーとなる」という強い想いで歩んでまいりました。モノづくりが大きく変わろうとする今、私たちもまた提供価値を一層高め、未来のモノづくりを先導するためにさらなる飛躍を遂げなければなりません。そして、そのための準備を着実に進めてきています。

The Partner For Success

今こそ、その真価が問われています。モノづくりを通してお客様の成功に貢献するソリューションを追求してきた図研ならではの組織能力を最大限にいかして、お客様のイノベーションに、そしてより豊かな社会の実現に貢献してまいります。

代表取締役会長 金子 真人



本社・中央研究所 正面玄関の現代彫刻「風景の指輪」
お客様と図研のエンゲージメントを象徴しています。